

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Résolu: De transmettre le dossier au Notaire de la Ville, pour donner suite à ladite recommandation.

39.—(29465) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant de rembourser à Mlle C. LeCouffe, une somme de \$4., étant le prix pour deux courses de cochers à l'Hôpital des Varioleux.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, ex-Contingent du Service des Maladies Contagieuses.

40.—(29466) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant l'exécution de certains travaux dans les bureaux de son département.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux pour préparer un estimé du coût de ces travaux.

41.—(29441) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, concernant le renouvellement de l'arrangement intervenu entre la Cité et les Hôpitaux St-Paul et Alexandra, lequel arrangement expire le premier janvier 1916.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le Dr Boucher à entrer en pourparlers avec les autorités de ces deux hôpitaux, pour renouveler l'arrangement de 1910, et pour régler la question se rapportant aux subsides annuels qui leur sont payés.

42.—(29079-29115) Soumis des rapports du Département en Loi, concernant la demande faite par l'ex-pompier Damase Corbeil, et l'ex-pompier Louis St-Aubin, pour l'émission d'une police acquittée.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies, pour savoir si lesdits MM Corbeil et St-Aubin ont subi les mêmes examens médicaux que ceux exigés par les compagnies d'assurances.

43.—(21592) Soumise une communication de M. John O'Hearn, concernant sa demande de pension.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport

44.—(29382) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant l'achat de 133 paires de pantalons pour officiers, au coût de \$3.98 la paire, formant un montant total de \$529.34.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Resolved: To refer the same to the City Notary with instructions to carry said recommendation into effect.

39.—(29465) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that Miss C. LeGouffe be refunded a sum of \$4, representing the fares paid by her for two drives to the Small-Pox Hospital.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum ex-Contingencies of the Contagious Diseases Branch.

40.—(29466) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that certain works be performed in the offices of his department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the same to the Superintendent of Municipal Buildings, with instructions to prepare an estimate of such works.

41.—(29441) Submitted a report from the Medical Health Officer, concerning the renewal of the agreement entered into between the City and the St. Paul and Alexandra Hospitals, and which will expire on the 1st January 1916.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That Dr. Boucher be authorized to enter into negotiations with the authorities of both these hospitals for the renewal of the agreement of 1910, and for the settlement of the question of the annual grants paid to them.

42.—(29079-29115) Submitted reports from the Law Department, concerning the applications from ex-fireman Damase Corbeil and ex-fireman Louis St-Aubin for paid-up policies.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Chief of the Fire Department, in order to know whether the said Messrs. Corbeil and St-Aubin have undergone a medical examination similar to that required by Insurance Companies.

43.—(21592) Submitted a communication from Mr. John O'Hearn, concerning his application for a pension.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for a report.

44.—(29382) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending the purchase of 133 pairs of officers' pants, at a cost of \$3.98 per pair, forming a total amount of \$529.34.